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الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 09 ‐ 1431 هـ
14 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

11:05 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=6752

ــــــــــــــــــــــ
فتوى الإمام المهدي إل جميع عبيد النعيم الأعظم ..

{ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} يمحالر منحالر هال مبِس
صدق اله العظيم [المائدة:54].

من الإمام المهدي عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان إل هذه الأمة المعدودة ف التاب لبعث الإمام
المهدي عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان، لقد أيدن اله بأعظم آية ف التاب عل الإطلاق فآثر اله
بتعريف تلك الآية للبشر المهدي المنتظر عبد النّعيم الأعظم؛ ألا وه حقيقة اسم اله الأعظم، ولماذا يوصف

هذا الاسم بالأعظم؟ ومن ثم يعلّمم الإمام المهدي (عبد النّعيم الأعظم ) بأنّه ليس المقصود أنّ اسم اله
ه الحسنقون بين أسماء الالأعظم هو أعظم من أسمائه الأخرى كما يزعم الذين لا يعلمون؛ الذين يفر

سبحانه وتعال علواً كبيراً، فقد نهاكم أن تفرقوا بين أسمائه الحسن. وقال اله تعال: {قُل ادعوا اللَّـه اوِ
ادعوا الرحمـٰن ۖ ايا ما تَدْعوا فَلَه اسماء الْحسنَ} صدق اله العظيم [الإسراء:110].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو إذاً: فلماذا يوصف اسم اله الأعظم بالأعظم؟ ونرر السؤال، فما دام اسم اله
الأعظم هو ليس أعظم من أسماء اله الأخرى فلماذا يوصف بالأعظم؟ ومن ثم تجدون الجواب ف قلوبم آية
التصديق للبيان الحق للمهدي المنتظر عبد النّعيم الأعظم أنّ ذلك الاسم قد جعله اله صفة رضوان الرحمن

عل عبيده يستشعرون حقيقته محسوسة ف قلوبهم بين جوانحهم حين تخشع قلوبهم لذكر ربهم فتدمع
أعينهم مما عرفوا من الحق والحق هو اله لا إله غيره ولا معبود سواه، والنعيم الأعظم والأكبر هو ف حقيقة
رضوان اله عل عباده. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها

يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَٰل ۚ ربكا اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها
﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم[التوبة].

فتبين لم أنّ حقيقة رضوان اله عل عباده هو النّعيم الأعظم من جنّته. تصديقاً لحديث محمدٍ رسول اله
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الحق صل اله عليه وآله وسلم، قَال رسول اله صلَّ اله علَيه وسلَّم: [انَّ اله يقُول هل الْجنَّة: يا اهل
ا لَمتنَا مطَيعقَدْ او ضنَر  ا لَنَامقُولُونَ: و؟ فَي يتُمضر لقُول: هك ! فَيدَيعسنَا وبكَ ريقُولُونَ: لَبنَّة ! فَيالْج

لحا :كَ ؟ قَالذَل نل مفْضء اَش ياو با ركَ! قَالُوا: يذَل نل مفْضا مُتطَيعنَا اقُول اخَلْقك! فَي ندًا محا طتُع
علَيم رِضوان فََ اسخَط علَيم بعده ابدًا] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

إذاً يا قوم إنّ ذلك هو النّعيم الذي ألهاكم عن تحقيقه التاثر ف الحياة الدنيا وزينتها ورضيتُم بها فألْهتْم عن
قَابِرالْم تُمزُر َّت١﴾ ح﴿ اثُرَّالت ماكلْها} :ه تعالم، لقول المة من خلقالح النّعيم الذي يوجد فيه سر

يمحۇنَّ الْج٥﴾ لَتَر﴿ينقالْي لْمونَ علَمتَع لَو َّونَ ﴿٤﴾ كلَمتَع فوس َّك ونَ ﴿٣﴾ ثُملَمتَع فوس َّ٢﴾ ك﴿
﴿٦﴾ ثُم لَتَرۇنَّها عين الْيقين ﴿٧﴾ ثُم لَتُسالُن يومئذٍ عن النَّعيم ﴿٨﴾} صدق اله العظيم [التاثر].

اللَّـه نم خَطبِس اءن بمك انَ اللَّـهورِض عاتَّب نفَما} :ه تعالسألون؟ وقال الفما هو النّعيم الذي عنه سوف ي
وماواه جهنَّم ۚ وبِىس الْمصير ﴿١٦٢﴾ هم درجات عندَ اللَّـه ۗ واللَّـه بصير بِما يعملُونَ ﴿١٦٣﴾} صدق

اله العظيم[آل عمران].

إذاً الحمة من خلق العبيد هو ل يتّبعوا رضوان اله فهم له عابدون، ونعم العبيد عبيد رضوان ربهم عليهم
ه راضياً فون اله عليهم فحسب؛ بل يريدون أن يتفوا برضوان اله الذين لم يمنهم درجةً عند ال وأعظم
نفسه؛ أولئك هم العبيد الذين نالوا أعظم درجة ف حب اله، وسبب عدم اكتفائهم برضوان اله عليهم فقط
بل يريدون أن يون حبيبهم راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم فأصبح

بذلك فإنّ له عنه اكتف ه رضه بالنسبة لهم هو غاية وليس وسيلة وذلك لأنّ الذي إذا علم أنّ الرضوان ال
هدف من ذلك ويريد أن يقيه اله ناره فيدخله جنته، وبما أنّه تحقّق هدفهم المرجو تجدونهم رضوا بما آتاهم
اله من فضله ويستبشرون بالذين لم يلحقوا بهم من خلفهم ألا خوف عليهم ولا هم يحزنون، تصديقاً لقول

و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينفَرِح} :ه تعالال
هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

:ه تعالقول ال ه بما وعدهم فقابل الفوز بجنّته فأصدقهم الهم مأولئك هم الذين باعوا أنفسهم وأموالهم لرب
{انَّ اللَّـه اشْتَرىٰ من الْمومنين انفُسهم واموالَهم بِانَّ لَهم الْجنَّةَ} صدق اله العظيم [التوبة:111].

ولم يفرض اله عل عبيده أن لا يرضوا حت يون راضياً ف نفسه؛ له البرياء ف السماوات والأرض وهو
العزيز الحيم، ولم يلُم اله عليهم ورض اله عنهم ورضوا عنه، ولن أنصار الإمام المهدي عبد النّعيم
الأعظم قلباً وقالباً هيهات هيهات أن يرضوا بنعيم الجنة أبداً حت يحقِّق اله لهم النّعيم الأعظم من جنّته
فيون ربهم راضياً ف نفسه، وذلك لأنّ الخبير بالرحمن ف محم القرآن قد أخبرهم عن حال ربهم أنّه
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حزين ومتحسر عل عباده الذين أهلهم من غير ظلم لهم حت إذا أهلهم بسبب تذيب الحق من ربهم من
ثم يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم

من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثم توقّف قوم يحبهم ويحبونه عن القراءة برهةً للتفير بحزنٍ عميق، وقالوا ف أنفسهم: "وكيف نون
سعداء ف جنة النّعيم ومن أحببنا حزين ومتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟! هيهات هيهات.. فيف
يسعد أحباب اله بعد أن علموا أنّ ربهم حبيبهم ليس بسعيدٍ بل حزين ومتحسر ف نفسه عل عباده الذين
نفسه حت ه فنفسه؟ فلن يتحقّق رضوان ال ون راضياً فظلموا أنفسهم؟" ومن ثم يقولون: "وكيف ي

ه فه الذين ظلموا أنفسهم هم أكثر من الشاكرين، تصديقاً لفتوى العباد ال نرحمته، ول ل عباده فدخي
محم كتابه {وقَليل من عبادِي الشَّور ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [سبأ:13]".

ومن ثم يرون تحقيق هذا الهدف صعب المنال وياد أن يون مستحيلا ف نظرهم ومن ثم يتذكرون مرة
ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حي} :ه تعالأخرى قول ال
اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله

العظيم [يس].

ومن ثم ينسون رؤوسهم بين يدي ربهم وهم لا يزالون ف الدنيا ويقولون: إذاً لماذا خلقتنا يا إله العالمين،
فإذا لم يتحقّق رضوانك ربنا ف نفسك، فلماذا خلقتنا؟ فيف تريدنا أن نرض بنعيم جنتك بعد أنْ علَّمنا

الإمام المهدي الخبير بالرحمن أنّ حبيبنا الرحمن ليس بسعيدٍ ف نفسه وأنّه متحسر عل عباده الذين أهلهم
وكانوا كافرين أعظم من تحسر الأم عل وليدها؟ وذلك لأن اله هو أرحم الراحمين.. وبرغم أنّه لم يهلك
الافرين برسل ربهم بظلم منه سبحانه بل بسبب ظلمهم لأنفسهم لأنّهم كذبوا برسل ربهم إليهم ليغفر لهم

ويرحمهم فذّبوهم الذين لا يعلمون، ورغم ذلك يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا
يعما جلَّم لن كاونَ ﴿٣١﴾ وجِعري  هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي بِه

لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

فقد ذهب الغضب من نفس الرب عن القوم الذي انتقم منهم ولن أعقب ذلك تحسراً ف نفسه وحزناً عميقاً
أيديهم، وقال كل وا علضهم وتألّموا تألّماً شديداً وعمن رب ذيبهم بالحقت كونهم قد أصبحوا نادمين عل
نع لَّنض٢٨﴾ لَّقَدْ ا﴿ ًينًا خَلَُذْ فتَّخا لَم تَنلَي َلَتيا و٢٧﴾ ي﴿ ًبِيولِ سسالر عم اتَّخَذْت تَنمنهم: {لَي

الذِّكرِ بعدَ اذْ جاءن ۗ وكانَ الشَّيطَانُ لْنسانِ خَذُو ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ولذلك ذهب الغضب من نفس الرب ولنّه لم يعقبه الرضا عليهم؛ بل عقب الغضب الحزن والحسرة عليهم
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ف نفس ربهم فور الانتقام منهم كما ترون ذلك ف محم كتاب اله القرآن العظيم: {ان كانَت ا صيحةً
واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾

الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

أخبار القرآن العظيم وما يقول ف ه، إن كنتم تسألون عن حال الرحمن فقد رأيتم حاله فإذاً يا أحباب ال
نفسه بعد إهلاك جميع الأمم الافرين برسل ربهم فيقول فور إهلاكهم: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثم يتفر القوم الذين يحبهم اله ويحبونه ويقولون: وكيف نون سعداء بجنة النّعيم ما لم ين حبيبنا
الرحمن راضياً ف نفسه وليس متحسراً ولا حزيناً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟ ولن يتحقق رضوان اله

صراط مستقيم. ومن ثم يصبح هدفهم هو ذات هدف المهدي ةً واحدةً عليجعل الناس أم نفسه حت ف
المنتظَر ويريدون من ربهم أن يهدي البشر جميعاً فيجعل الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم فيناضلوا
من أجل هذا الهدف السام، وقالوا "اللهم لا ترزقنا الشهادة ف سبيلك حت يتحقق هدفنا ف هذه الحياة
لأنّك إن رزقتنا الشهادة فسوف تفينا بما وعدت الشهداء ف مستقيم صراط ةً واحدةً علفتجعل الناس أم
نم لَنعجو بر ل ا غَفَرونَ ﴿٢٦﴾ بِملَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلسبيلك فور شهادتهم": {ق

الْمرمين ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولن يا أرحم الراحمين هذا الهدف كان قبل مبعث الإمام المهدي المنتظر الذي كتبت عل يده تحقيق هدى
البشر جميعاً، وبما أنّ الإمام المهدي الخبير بالرحمن قد علَّمنا أنّك متحسر عل عبادك الذين ظلموا أنفسهم

فيف نطمح ف الشهادة طمعاً ف الجنّة وقد علمنا أنّك حزين ومتحسر عل عبادك الذين كفروا بك
ويحاربونك ورسلك فأهلتهم بعذابٍ من عندك أو بأيدينا ومن ثم يذهب غيظ قلوب أنصارك وغيظك ويعقب

ذلك الحزن ف نفسك متحسراً عل عبادك الافرين الذين ظلموا أنفسهم وجعلت ذلك الخبر ف محم
الذكر: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم

من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ر ليهدي البشر ويريد أن يهدي الناس أجمعين إلالمنتظر، ولذلك شم ولم يفقه هذا الخبر إلا المهدي
ن لَّونُوا اآم سِ الَّذِينايي فَلَما ۗ ايعمج رما ل لِّلَّـهم القرآن: {بمح الصراط المستقيم إيماناً بقول الرحمن ف

مارِهن دا مقَرِيب لتَح وةٌ اوا قَارِعنَعا صم بِمهيبوا تُصفَرك الَّذِين الزي ا ۗ ويعمج دَى النَّاسلَه اللَّـه شَاءي
حتَّ يات وعدُ اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه  يخْلف الْميعاد ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [الرعد:31].
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ه علوا نور الىم؟ فهل تريدون أن تطفدول المنتظر ف ه يا من حجبتم موقع المهديأفلا تخشون من ال
العالمين؟ فهل أنتم يهود أم مسلمون؟ فإذا كنتم مسلمين فلم تحجبون دعوة مسلم يدعو الناس إل اتِّباع هذا

القرآن العظيم؟ أم إنّم ترون أنّ ناصر محمدٍ اليمان مشركٌ باله؟ فأين برهانم إنّه مشرك باله؟ فلل
محمدٍ اليمان ون أنّ ناصره العظيم. أم ترصدق ال {ينادِقص نْتُمنْ كا مَانهراتُوا به قُل} :دعوى برهان
{ينادِقص نْتُمنْ كا مَانهراتُوا به قُل} ة كفرهم؟بقتل الناس وسفك دمائهم بحج يفت جديدة صاحب فرقة

صدق اله العظيم.
أم إنّم ترون ناصر محمد اليمان كان إرهابياً يفت بقتل الناس بحجة كفرهم باله؟ {قُل هاتُوا برهانَم انْ

كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم.
نْتُمنْ كا مَانهراتُوا به يريد إضلال المسلمين عن الصراط المستقيم؟ {قُل أم ترون ناصر محمد اليمان

صادِقين} صدق اله العظيم.
فهل وجدتم أنّ ناصر محمد اليمان يهدي إل الشرك باله؟ {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله

العظيم.
شيئاً؟ {قُل من الحق الذي لا يغن تّبعاً الظنه ما لم يعلم مال يقول عل م ترون أنّ ناصر محمد اليمانّأم إن

هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم.
أم ترون ناصر محمد اليمان يدعو المسلمين إل أن يتفرقوا ف دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون؟

{قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم. {بل جاء بالحق وصدَّق الْمرسلين} صدق اله
العظيم [الصافات:37]. فتجدونه يدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة من ربه وه ذاتها
بصيرة جدّه محمد رسول اله القرآن العظيم، أم ترون أنّ ناصر محمد اليمان يأت بتأويل القرآن من عند

نفسه وليس من عند اله؟ {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم.

ويا معشر هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية، فما ه حجتم عن سبب حجب موقع الإمام ناصر
محمد اليمان ف بلدكم؟ فهل بسبب أنّه يدعو البشر إل اتّباع ذكرهم القرآن العظيم لمن شاء منهم أن

يستقيم؟ ولنّم تقولون إنّم مسلمون وبالقرآن العظيم مؤمنون! أم إنّم ترون أنّ ناصر محمد اليمان يؤمن
بالتاب ويفر بالسنّة المحمدية؟ {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم.

الذي يأت نم، وإنّما أكفر بالحديث السهو أعظم من إيمان ه الحقنّة محمد رسول البس ه إنّ إيمانوتال
مخالفاً لإحدى آيات التاب المحمات هن أم التاب، فيف أتَّبع الحديث السن الذي يأت مخالفاً لمحم
كتاب اله القرآن العظيم؟ بل بينه وبين القرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا وذلك لأنّ الإمام ناصر محمد
اليمان قد اتّبع فتوى اله لشف الأحاديث المدسوسة ف السنة بأنّ علينا أن نعرض الحديث عل محم
القرآن العظيم، فإذا وجدنا أنّ الحديث المروي عن النَّب قد جاء مخالفاً لمحم القرآن فإنّ ذلك الحديث
ه عليه وآله وسلّم لا ينطق عن الهوى لا فال ّه صله وذلك لأنّ محمداً رسول الليس من عند ال النَّبوي



14-08-2010 فتوى الإمام المهدي إل جميع عبيد النعيم الأعظم..  01

n-ye.me/6823 7/12

التاب ولا ف السنّة، وإنّما لأنّ القرآن محفوظ من التحريف والتزييف والسنّة ليست محفوظة من التحريف
والتزييف، فإذا كان الحديث السن غير الذي نطق به محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم فحتماً
سنجد بينه وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، وذلك لأنّ الحديث المفترى عن النَّب حتماً يون من افتراء

شياطين البشر بمعن أنّ الحديث المفترى جاء من عند الشيطان وليس من عند الرحمن.

فبما أنّ الحق والباطل نقيضان مختلفان فحتماً نجد بينه وبين القرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا تصديقاً
للناموس ف التاب لشف الأحاديث المدسوسة ف السنة النَّبوية أن يتم عرضها عل محم القرآن، فإذا

كان الحديث النَّبوي جاء من عند غير اله من افتراء شياطين البشر فحتماً يختلف مع محم الذكر، تصديقاً
لقول اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ

لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاطَاع
علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا
منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثك
لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله

العظيم[النساء].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل رب العالمين يخاطب ف هذه الآيات الافرين بهذا القرآن أم المؤمنين به؟
فتدبروا وتفروا ومن ثم تجدوا الجواب المحم ف قول اله تعال: {واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ
اللَّـه لفَض لَوۗو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعا

علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم[النساء].

إذاً يا قوم، إنّه يخاطب المسلمين وعلماءهم وينْبِىهم بأنّه توجد طائفة من المسلمين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر والمر: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عنْدِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله
العظيم، ومن ثم علَّمنا كيف الطريقة لشف الأحاديث المذوبة عن النَّب ف السنة النَّبوية وهو أن نتدبر
القرآن فإذا كان الحديث المتنازع فيه أمر من الشيطان وليس من الرحمن فحتماً نجد بينه وبين محم

والباطل نقيضان مختلفان، وبتطبيق هذا الناموس يستطيع الإمام المهدي القرآن اختلافاً كثيراً كون الحق
.منهاج النبوة الأول يعيدكم إل ة من الأحاديث المفتراة حتنّة النَّبويغربلة الس

عن الشعب السعودي حجب موقع ناصر محمد اليمان فلماذا يا معشر هيئة كبار العلماء ترضون أن يتم
الأب العرب؟ ونعم فإنّ أكثر أنصار المهدي المنتظر إل حدّ الآن هم من المملة العربية السعودية، أم إنّم
تخشون أن يفعل ناصر محمد اليمان كما فعل جهيمان فيظهر ف الحرم الم فيسفك الدماء أو تسفون
دماءه وأنصاره؟ وأعوذ باله أن أفعل كما فعل جهيمان، إذاً فقد جعل اله لم علينا سلطاناً، فهل تعلمون
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ونعم إنّ الإمام المهدي ،رة عن النبعن سبب ضلال جهيمان؟ إنّها الأحاديث المفتراة والروايات المزو
يظهر للمبايعة من بعد التصديق عند البيت العتيق ولن ذلك الظهور يسبقه الحوار من قبل الظهور ومن بعد
التصديق أظهر للمسلمين عند البيت العتيق ف مة المرمة، وإنّما المبايعة ه من بعد التصديق، وكيف

م فزادنعلي ه اصطفاننثبت بالبرهان من الرحمن أنّ ال التصديق ما لم تسبقه الدعوة والحوار حت يأت
بسطةً ف العلم عل كافة علماء المسلمين حت أحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف الدين فأجمع شملهم
فأجبر كسرهم فتقوى شوكتهم من بعد أن خالفوا أمر ربهم ف محم كتابه بعدم تفرقهم إل شيع وأحزابٍ

فخالفوا أمر ربهم وتفرقوا إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، أم إنّم تنتظرون المهدي المنتظَر
يبعثه اله من أهل السنة فيعلن الحرب عل الشيعة؟ أم إنم تنتظرون المهدي المنتظر يبعثه اله من الشيعة
فيعلن الحرب عل أهل السنّة؟ ويا سبحان رب! فهل سوف يبتعث اله الإمام المهدي لسفك دماء المسلمين

فيزيد فرقتهم ويزيدهم شتاتاً؟ أفلا تتّقون؟

ويا قوم، واله الذي لا إله غيره ولا معبود سواه إنّه لن يستجيب لدعوة الإمام ناصر محمد اليمان إلا الذين
يعقلون، وبما أنّ دعوة الإمام ناصر محمد اليمان يقبلها العقل والمنطق ولذلك هدى اله الذين اتّبعوه من
مختلف دول العالمين وبعض الدول لم ين منها إلا بعدد أصابع اليدين ولن أكثر الأنصار هم من أهل

السنة من المملة العربية السعودية، ولذلك تم حجب موقع الإمام ناصر محمد اليمان كونه أفت من قبل أنّ
أكثر الأنصار هم من أهل السنة من المملة العربية السعودية ولذلك تم حجب موقع عن الشعب السعودي
الأب العرب، فهل ذلك احتياطات أمنية؟ ولن من يؤمنهم من مر اله إن كان ناصر محمد اليمان حقّاً
يدعو البشر إل اتّباع ذكرهم القرآن العظيم ويدعو البشر إل الفر بما خالف لمحم كتاب اله القرآن

العظيم؟ فأين الباطل ف دعوة الإمام ناصر محمد اليمان؟ فهل بسبب أنّه رفض أن يتنازل عن الصفة له من
عند ربه (المهدي المنتظَر)؟ ولن يا قوم، كيف أنسف هذه الصفة؟ فواله الذي لا إله غيره أنّ تلقّيت الفتوى
من رب العالمين أنّ الإمام المهدي المنتظر، فيف أنر هذه الصفة فأتّبع أهواءكم فأقول لست إلا مجدِّداً

للدّين؟ ولنّ لا أنر أنّ الرؤيا تخص صاحبها ولا يبن عليها حم شرع للأمة.

ه عليه وآله وسلّم أنّه لا يجادلنال ّه صلال ه صلم عن فتوى محمد رسول الُم أفتيتن يا قوم، فول
الحق فلن يصدقن رب المنتظر فسوف يخذلن ن المهديأحدٌ من القرآن إلا غلبته؟ إذاً يا قوم فإذا لم أك

عل الواقع الحقيق ببسطة العلم فيقيم علماؤكم عل ناصر محمد اليمان الحجةَ فأصبح كذّاباً أشراً إذا لم
يصدقن رب فلا يحاجن أحدٌ من القرآن إلا غلبته إن كنت من الصادقين أنّ اله اصطفان المهدي المنتظَر

م، فتابعوا الحوارات بين المهديالح ة فإنّ طاولة الحوار هكافة علماء الأم العلم عل بسطةً ف فزادن
المنتظَر وأصحاب الأسماء المستعارة ف طاولة الحوار من علماء الأمة فانظروا أينا آتاه اله الحجة

الداحضة والدامغة للباطل، فحموا عقولم تُفتم بالحق من ربم، فلا تونوا كمثل الذين لم يحموا
ۖ نَّمهج ذَابع هِمبوا بِرفَرك لَّذِينلو} :ه تعالهم. وقال المن رب ذّبوا بالحقهم فمن رب الحق عقولهم ف



14-08-2010 فتوى الإمام المهدي إل جميع عبيد النعيم الأعظم..  01

n-ye.me/6823 9/12

وبِىس الْمصير ﴿٦﴾ اذَا الْقُوا فيها سمعوا لَها شَهِيقًا وه تَفُور ﴿٧﴾ تَاد تَميز من الْغَيظ ۖ كلَّما الْق فيها
ا نتُمنْ اا ءَن شم اللَّـه لا نَزقُلْنَا منَا وذَّبَف نَا نَذِيراءقَدْ ج َل٨﴾ قَالُوا ب﴿ نَذِير متاي لَما انَتُهخَز ملَهاس جفَو

فُوا بِذَنبِهِمتَريرِ ﴿١٠﴾ فَاععابِ السحصا نَّا فا كم لقنَع وا عمنَّا نَسك قَالُوا لَوبِيرٍ ﴿٩﴾ ولٍ كَض ف
فَسحقًا صحابِ السعيرِ ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الملك].

فتدبروا فتوى الافرين ف علم الغيب عن سبب إعراضهم عن الحق من ربهم فتجدوا أنّ سبب ضلالهم
وا عمنَّا نَسك قَالُوا لَوهم هو بسبب عدم استخدام العقل، ولذلك قالوا: {ومن رب وإعراضهم عن دعوة الحق
نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ ﴿١٠﴾ فَاعتَرفُوا بِذَنبِهِم فَسحقًا صحابِ السعيرِ ﴿١١﴾} صدق اله

العظيم.

،روا دعوة الإمام ناصر محمد اليمانة هو أن يتدبة السعودية العربيوما أريد قوله لهيئة كبار العلماء بالممل
فيتدبروا ف طريقة تأويله للقرآن العظيم، فهل هو مجرد تفسيرٍ من رأسه بغير سلطانٍ من الرحمن؟ وسوف
تجدون أنّ بيان ناصر محمد اليمان ليس مجرد تفسير؛ بل هو بيانٌ من ذات القرآن بآياتٍ بيناتٍ من آيات

أم التاب وما يفر بها إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها
ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]. ومن ثم أدمغ بها الحديث المفترى فإذا هو زاهق فيصبح لا
شء بين أيديم كمثل عقيدتم يا معشر السنّة أنّ المهدي المنتظر لا يعلم أنّه المهدي المنتظر وأنّم أنتم من
يصطفيه من بين البشر فتُعرفونه بشأنه أنّه هو المهدي المنتظر خليفة اله ف الأرض فتجبرونه عل البيعة
وهو صاغر، وأسستُم هذه العقيدة عل رواية مفتراة ومن ثم يفر بهذه الرواية ناصر محمد اليمان ويقول
م فتوى من عند الشيطان وليس فتوى من عند الرحمن، وذلك لأنّها مخالفة لفتوى الرحمن فأنّها جاءت
شأن خليفته أنّه سبحانه هو من يصطف خليفته ويختاره ف قدره المقدور ف التاب المسطور وليس
مانَ لَها كم ۗ خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالء، تصديقاً لقول الللبشر ولا غيرهم من الأمر ش

الْخيرةُ ۚ سبحانَ اللَّـه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [القصص].

ه يؤتالأرض ليجعله للناس إماماً كريماً، وال ه من يشاء ويختاره خليفته فمل ه هو من يؤتوذلك لأنّ ال
طَفَاهاص نَّ اللَّـها} :ه تعالانٍ، وقال الكل زمانٍ وم تاب فال ه من يشاء تصديقاً لناموس الإمامة فمل
علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم والْجِسم ۖ واللَّـه يوت ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٤٧﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

فيف أنّ اله تولّ اصطفاء الإمام طالوت ف بن إسرائيل برغم وجود نب لهم بينهم فلم يخَوله اله أن
ۖ مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـههم: {اإسرائيل؛ بل قال لهم نبي الإمام لبن يصطف

واللَّـه يوت ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٤٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].
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فيف يخولم اله أنتم ف اصطفاء خليفة اله الأكبر المهدي المنتظَر الذي يتمم اله به نوره عل العالمين
العالمين وهم صاغرون بآية العذاب الأليم ف ه علالعالمين ثم يظهره ال ولو كرِه المجرمون ظهوره عل
يوم عقيم؟ فمن ينجيم من عذاب اله يا من حجبتم موقع المهدي المنتظَر عن الشعب العرب السعودي؟

بير حجب موقع النور بالبيان الحقم هذا الجرم الما فعلتم وأن يغفر ل أن لا يأخذكم عل ورجوت من رب
للذكر، وأقول اللهم اغفر لهم ما صنعوا فإنّهم لا يعلمون أنّ المهدي المنتظر الحق من ربهم، اللهم فإنّ بينهم
من أنصاري ويخافون أن يتخطّفهم الناس، اللهم احفظهم وامنعهم، لا قوة إلا باله العل العظيم، كيف يخاف

من اتّبع القرآن العظيم وهو بين المسلمين؟

إذاً يا قوم تاله لم يعد من الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه المحفوظ بين أيديم، فمن يجِركم من
عذاب اله إن كنتم صادقين؟ وأما إذا كنتم ترون أنّ ناصر محمد اليمان ليس إلا كمثل المهديين المفترين
الذين وسوست لهم مسوس الشياطين أنّه هو المهدي المنتظر فعليم أن تضعوا مقارنةً بين علمهم وعلم
الإمام ناصر محمد اليمان، ومن ثم يتبين لم أنّ الفرق لعظيم كالفرق بين النور والظلمات لون سلطان

علم المفترين ليس ببعيدٍ من سلطانم بالقول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً.

وأما ناصر محمد اليمان فينطق بما نطق به اله لجبريل عليه الصلاة والسلام لينطق به لمحمدٍ رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلّم فتجدون أنّ المهدي المنتظر يحاجِجم بقول اله يستنبطه لم من محم كتابه

القرآن العظيم ولم آتم بشء من عندي، أفلا تتفرون؟

أنصاري وأقول: يا معشر الأنصار السابقين الأبرار لئن وجدتم أنّ سلطان العلم الحق ولا أزال أستوص
المقنع هو مع الذين يجادلون ناصر محمد اليمان فإن اتّبعتم ناصر محمد اليمان فحتماً سيضلّم عن

ّه صليحاجِج الناس بذات بصيرة محمدٍ رسول ال الصراط المستقيم، وإن ْوجدتم أنّ ناصر محمد اليمان
اله عليه وآله وسلّم القرآن العظيم ويهيمن عليهم بسلطان العلم من محم القرآن العظيم، فإن اتّبعتم الذين

يخالفون الإمام ناصر محمد اليمان فحتماً سيضلّونم عن الصراط المستقيم، إذاً فما هو الحل يا قوم؟ فبما
أنّ الإمام المهدي لن يبعثه اله نبياً جديداً بتابٍ جديدٍ فحتماً لا بدّ أن يزيده اله بسطةً ف علم التاب الذي
تنزل عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، إذاً المهدي المنتظر حتماً
سيبعثه اله ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، فهل لم يعجبم اسم ( ناصر محمدٍ )؟ ولن ذلك

اسم منذ أن كنت ف المهد صبياً واله شهيدٌ ووكيل، فيف أغيره لمحمدٍ بن الحسن العسري أو محمد
بن عبد اله حت يوافق أهواءكم؟ ولن ف بطاقت العسرية والمدنية وجواز السفر (ناصر محمدٍ)؛ بل ذلك
يحمل الاسم الخبر ف الاسم محمد حت اسم ف م، أم لم يواطمن رب المنتظر الحق هو اسم المهدي
بعث المهدي المنتظر؟ أم أنّم لا ترون حمةً بالغةً من حديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم

عن فتوى اسم المهدي المنتظر الحق من ربم: [يواط اسمه اسم]؟ وإنّما ف ذلك إشارة للاسم محمد أنّه
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يواط ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد والحمد له. وتاله لو اجتمع كافة علماء الشيعة والسنة ليأتوا
برواية واحدة يقولوا فيها أنّ محمداً رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم أفت أنّ اسم الإمام المهدي محمدٌ
فلن يستطيعوا بل سوف يجدون الإشارة فقط [يواط اسمه اسم]، ولن الذين لا يعلمون كذلك يقولون:
ن عله ابن عبد المطلب؟ ولم يبعبد ال ن يا قوم وما علاقة بعث الإمام المهديول ![واسم أبيه اسم أب]
ملّة محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛ بل بعث الإمام المهدي محصور ف شأن محمدٍ رسول اله
ناصر ه يبعث الإمام المهدينّة جميعاً يتّفقون أنّ اله أنّ الشيعة والسه عليه وآله وسلم، والحمدُ لال صل
لمحمدٍ صلّ اله عليه وآله وسلّم وليس نبياً جديداً كون محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم هو

خاتم الأنبياء والمرسلين.

إذاً يا قوم، إنّ لحديث التواطؤ حمةً بالغة لو كنتم تعقلون، ولن فهل سوف يغن الاسم عن التصديق ما لم
يؤيد اله الإمام ناصر محمد بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم لأي عالم يجادل الإمام ناصر

محمد من القرآن العظيم؟ وطاولة الحوار ه الحم.

ولا نزال نستوص أعضاء مجلس الإدارة أن يتّقوا اله وأن لا يحذفوا بيانات الآخرين نظراً لأنّها تخالف ما
المنتظَر حت هو حقّاً المهدي أنّ ناصر محمد اليمان ه لا ولن يعلم الباحثون عن الحقنحن عليه، فوال

يستمر الحوار بين الطرفين حت يتبين للباحثين هل ناصر محمد اليمان حقّاً ينطق بسلطان العلم من محم
القرآن العظيم أم أنّ سلطان العلم هو مع الآخرين المنرين لأمر ناصر محمد اليمان، وأعلم عن سبب

حذفهم للمعارضين أنه المقْت الذي يحدث ف أنفسهم بسبب جدل الذين يحاجون ف آيات اله بغير سلطان
من ربهم، كبر مقتاً عند اله وعند الذين آمنوا تصديقاً لقول اله تعال:{الَّذِين يجادِلُونَ ف آياتِ اللَّـه بِغَيرِ

سلْطَانٍ اتَاهم ۖ كبر مقْتًا عندَ اللَّـه وعندَ الَّذِين آمنُوا} صدق اله العظيم [غافر:35].

ولن اله استوصاكم بالصبر وأن تظموا غيظم فتصبروا عل أذاهم لعل اله يهديهم إل الصراط
المستقيم فيبصروا أنّ الحق من ربهم وليس تفسير الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وقال اله تعال: {ادعُ

الَ سبِيل ربكَ بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة ۖ وجادِلْهم بِالَّت ه احسن ۚ انَّ ربكَ هو اعلَم بِمن ضل عن
سبِيله ۖ وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

:ه تعالم كتابه، وقال المح هم فوكذلك أرى بعض الأنصار يبادل الشتائم للجاهلين، وقد استوصاهم رب
﴾٣٤﴿ يممح لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا نسحا ه بِالَّت فَعةُ ۚادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس و}

وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
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. ناصر محمد اليمان من ربه؛ الإمام المهدي بصيرة ه علال إل الداع
___________


